



にしき みなみしょうがっこう がっこう
 丹波篠山市立西紀南小学校 学校だより

みなみな大好き!

令和6年3月号

TEL 593-0028 ホームページ: <https://nishiminami-el.sasayama.jp/>
 Fax 593-0558 Eメール: el-nishikiminami@school.sasayama.jp



◇ あと〇日で… ◇



西紀南小学校・西紀みなみ幼稚園のHPのQRコード

あと何日で卒業、あと何日で〇年生も終わり・・残りわずかとなった令和5年度。まさしく最後の締めくくりの時期となりました。6年生においてははいよいよ卒業、そして中学生へ。卒業すれば入れなくなる校舎、卒業すればできなくなる小学校生活をかみしめて過ごしてほしいと思います。卒業式は21日(木)、西紀南小学校からは17名が巣立っていきます。

先週には**6年生を送る会**を行いました。5年生が中心になって計画し、趣向を凝らしたゲームを楽しんだり、6年生にプレゼントを贈ったりしました。そして最後に6年生一人一人が、まだ見せていなかった「すごいところ」を紹介してくれ、雰囲気は最高潮。とても盛り上がった送る会となりました。準備・計画をしてくれた5年生、これまで南っ子を引っ張り楽しい児童会行事を企画してくれた6年生、みんなで一体となって参加してくれた1~4年生に感謝します。



3月後半~4月の主な行事予定

- | | |
|------------------------|--------------------------|
| 3月14日(木) 家庭学習の日 | 4月6日(土) 春の全国交通安全運動(~15日) |
| 15日(金) 校外児童会 育成会委員総会 | 8日(月) 対面式 学期始業式 |
| 18日(月) 大そうじ 給食最終日 | 全校終会11:30 |
| 19日(火) 卒業式準備 全校終会11:30 | 9日(火) 入学式 全校終会11:30 |
| 幼稚園卒園式 | 10日(水) 校外児童会 全校終会11:30 |
| 20日(水) 春分の日 | 幼稚園1学期始業式 |
| 21日(木) 卒業式 全校終会11:45 | 11日(木) 給食開始 全校終会13:30 |
| 家庭学習の日 | 家庭学習の日 幼稚園入園式 |
| 22日(金) 令和5年度修了式 | 12日(金) 委員会活動 |
| 全校終会10:30 | 18日(木) 全国学力・学習状況調査 |
| 25日(日) 春休み開始 | 市学力・生活習慣状況調査 |
| | 家庭学習の日 |
| | 25日(木) 歯科検診 家庭学習の日 |
| | 26日(金) 参観日 育成会総会 学級懇談会 |
| | 29日(月) 昭和の日 |

※4月については、変更する場合があります。



◆ 学校評価について ～アンケートから～ ◆

1月に児童・保護者・教職員それぞれで実施した学校評価（アンケート）を集計し、成果と課題等を分析しました。また、学校運営協議会の皆様にも意見をいただきました。集計結果は概ね良い評価となっていて、中でも評価が高かったこととしては、

- ◎ 楽しく学校に通っている（学校が楽しい）
- ◎ 思いやりの心を持って、友だちと仲良く生活している（友だちと仲良くしている）

の項目でした。これらの項目はすべての生活に繋がるものであり、高評価であったことに安心しています。一方で、課題としては次のようなことが挙げられます。

△ 読書活動の推進 読書習慣の定着

△ 情報機器（テレビ・動画視聴、ゲーム、インターネット）の使用

これらは昨年度の評価でも課題となっていました。学校では少しずつでも改善するよう取り組んでいますが、引き続き家庭と連携しながら進めていきたいと考えています。

また、児童と保護者で評価にややずれがあったものもありました。基本的な生活習慣（早寝早起き朝ごはん）、家庭学習（宿題、自主学習）、読書、情報機器の使用などです。これらはいずれも、児童より保護者のほうが厳しい評価になっています。児童は「できている、がんばっている」と思っているも、保護者のほうは「できてないやん、もっとがんばり」という評価なのでしょう。お子さんの様子や性格に合わせて、うまく叱咤激励していただくようお願いします。

学校評価結果の概要を「報告」として近く配付しますので、目を通していただきますようお願いします。次年度に向け、様々な取組をさらに充実させていきたいと考えています。

車いすを寄贈しました

保護者の皆さんや地域の皆さんにはアルミ缶回収にご協力いただき、ありがとうございます。今年度はこの収益金で車いすを購入し、校区にある社会福祉法人「和寿園」さんに寄贈しました。児童会代表が施設を訪問し、届けました。

（※アルミ缶回収袋は体育館横の駐車場に常時設置しています。ご協力をお願いします。）



一年間のご理解とご支援、ありがとうございました！

3月22日で令和5年度の全課程が終了します。保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動を温かい目で見守っていただき、ご支援をいただいたことに改めて感謝申し上げます。南っ子は一日一日をしっかりと過ごしています。学校で学んだこと、友だちとの関わりで学んだことを吸収し、成長しています。私たち教職員もその成長にやりがいを感じています。子どもに全力を注げる環境を保護者や地域の皆様が作っていただいていることは感謝の極みです。本当にありがとうございます。そして来年度も、保護者・地域とともにある学校づくりを進めていきます。引き続き、西紀南小学校をどうぞよろしく申し上げます。